



Las propuestas de la Reforma político-electoral



Ignacio Mier. Créditos: Cuartoscuro

MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Ignacio Mier, coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, en entrevista con Manuel López San Martín, habló sobre los foros de parlamento abierto para debatir las 49 propuestas de reforma político-electoral.

A través de este parlamento se discutirá la reforma del presidente de México y habrá un conjunto de invitados en la Cámara de Diputados para que den su punto de vista.

Destacó que "de los 22 temas que se van a analizar y fueron reagrupados en 4 grupos, uno fue sobre los organismos, el primero es sobre si el instituto debe de permanecer solo", asimismo, aseguró que "no es como una iniciativa de Reforma Eléctrica".

"Lo que suceda o no suceda, tiene que definirse antes del 4 de octubre".

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/7/27/las-propuestas-de-la-reforma-politico-electoral-560320.html>